

JOURNÉE DES BÉNÉVOLES



Le Comité 63 de La Ligue Contre Le Cancer a récemment organisé une journée des bénévoles au Corum Saint-Jean dans le but de les remercier chaleureusement et de favoriser un échange constructif sur les perspectives de développement de La Ligue.

Les administrateurs ont exprimé leur profonde gratitude envers les bénévoles pour leur engagement et leur dévouement inestimables dans l'accompagnement des personnes touchées par cette maladie. Leur présence assidue au sein de notre comité est d'une importance capitale. Les bénévoles jouent un rôle significatif tout au long de l'année en offrant un soutien précieux aux malades et en sensibilisant efficacement le public, dans des missions telles que la prévention par exemple. Chaque action qu'ils entreprennent fait une réelle différence dans la vie des personnes concernées.

Le comité 63 tient également à remercier toutes les personnes qui soutiennent La Ligue. Votre soutien moral et financier est essentiel pour faire progresser notre combat contre le cancer. Si vous souhaitez vous engager au sein de notre équipe de bénévoles, nous vous invitons à nous contacter à l'adresse suivante : cd63@ligue-cancer.net.



JUIN VERT

En ce mois de sensibilisation au dépistage du cancer du col de l'utérus, La Ligue Contre Le Cancer met en avant l'importance de la vaccination contre les papillomavirus humains (HPV) oncogènes. Ces virus sont responsables de certains cancers touchant hommes et femmes.

Les femmes peuvent se protéger en participant au dépistage organisé du cancer du col de l'utérus dès 25 ans. Mais il faut répéter que la vaccination des filles et garçons entre 11 et 14 ans permet de prévenir ces infections et les cancers associés. Plus de 100 millions d'enfants et d'adolescents vaccinés dans près de 80 pays ont déjà montré des résultats positifs sans effets secondaires indésirables.

A l'occasion de ce mois, Catherine Foulhy, notre administratrice, a partagé son expertise lors d'une intervention sur la Radio RCF, abordant spécifiquement le sujet de Juin vert. Son intervention souligne l'importance de la vaccination et du dépistage pour prévenir le cancer du col de l'utérus. En complément de ces actions, des initiatives de sensibilisation seront proposées en juin à Clermont-Ferrand, visant à promouvoir le dépistage de cette maladie. Pour obtenir davantage d'informations, vous pouvez consulter les liens suivants :

[ACTIONS DE DÉPISTAGE PROPOSÉES →](#)

[RADIO RCF →](#)

[!\[\]\(a870788d6ed9b8fd294b7654a8c8526b_img.jpg\) JE FAIS UN DON →](#)

JOURNÉE DE LA RECHERCHE



La journée de recherche 2023 de La Ligue Contre Le Cancer s'est déroulée dans les salons de la préfecture de Clermont-Ferrand, en présence du Préfet du département du Puy-de-Dôme, Monsieur Philippe Chopin. Cet événement a été l'occasion pour les comités départementaux de l'Allier, du Cantal, de la Haute-Loire et du Puy-de-Dôme de remettre 231 500 € à 14 équipes de chercheurs dont les projets ont été sélectionnés par le comité scientifique de la Ligue d'Auvergne Rhône-Alpes pour bénéficier d'un financement des comités de la région.

Hervé Dub, président du comité du Puy-de-Dôme, a souligné que le soutien à la recherche contre le cancer était une priorité de la Ligue, qui est le premier financeur associatif et privé dans ce domaine. Il prévoit que 40 % des emplois du comité du Puy-de-Dôme soient dédiés à cette cause.



JE FAIS UN DON →

Événement Ligue

Formons une chaîne humaine
au sommet du puy de Dôme
Le 7 mai 2023



La Ligue Contre le Cancer et le Département s'unissent pour promouvoir un mode de vie sain et actif. Des affiches de modération tabagique sont installées au Puy-de-Dôme, incitant les fumeurs à repenser leur habitude et à profiter de l'air pur des volcans d'Auvergne, pour une prise de conscience des dangers liés au tabac, premier facteur de risque évitable du cancer. Malgré les conditions météorologiques, la marche solidaire du 7 mai a réuni de nombreux participants, formant une chaîne humaine au sommet du puy de Dôme, symbole de notre unité et de notre combat contre le cancer. Nous sommes touchés par l'affluence exceptionnelle malgré les conditions difficiles. Notre gratitude s'adresse à tous les participants, témoins de leur solidarité et renforçant notre détermination dans la lutte contre la maladie.

De plus, nous avons le plaisir de vous présenter notre président et notre directrice dans une vidéo exclusive où ils évoquent la Ligue et l'événement.

VIDÉO EN VRAI →

 JE FAIS UN DON →



Comité du Puy-de-Dôme
19 BD Berthelot,
63400 Chamalières



cd63@ligue-cancer.net



04 73 19 29 49

SUIVEZ-NOUS

